



## Charla sobre los derechos del enfermo en Zafra

### **ZAFRA**

#### **■ JOSÉ VÍCTOR PAVÓN**

La asociación cultural de diabéticos de Zafra 'Antonio Morales Toro' celebra, hasta el 14 de noviembre, la XVII Semana de información sobre la diabetes. El objetivo es transmitir los conocimientos y habilidades para el manejo de la enfermedad. Hoy, a las 18.15 horas, el pabellón central del recinto ferial acoge una charla sobre los derechos y beneficios del diabético, por Patrocinio Matamoros, presidenta de Aimcoz.

Mañana, a las 18.00 horas y en el mismo lugar, se celebra la conferencia 'Cómo mejorar el control de nuestra diabetes' con el médico Juan Peña Gallego. Ya el miércoles se desarrollará, entre las 10 y las 12 horas, en el centro sociocultural García de la Huerta, un control capilar de azúcar en sangre. Asimismo, a las 18 horas, se llevará a cabo otra charla sobre 'Las enfermedades del pie diabético', realizada por la doctora Hidalgo.

El jueves, a las 16.00 horas, se realizará una marcha desde la biblioteca 'Antonio Salazar' hasta la ermita de la Virgen de Belén.

Las actividades finalizan el domingo con una misa en la parroquia de San Miguel y una comida conjunta.

---